
Leuchtfeuer/ebay

Beitrag von „Michael.K“ vom 17. August 2012, 15:29

Dann dürfen wir unserem Herrgott unendlich dankbar sein, dass es noch
eine Hand voll Liebhaber gibt, die sich noch nicht in den Verkaufsrausch
sprich dem Dämon "Ebay" hingeben, und es als selbstverständlich ansehen-
egal wie selten oder wichtig eine Hybride ist- sie zu vermehren und gegen
andere Hybriden oder auch geschenkt überlassen. Das ist auch in meinem
Sinne, und es freut mich jetzt schon, wenn eine nach der anderen Luxus-
Sorten so schnell wie möglich der Allgemeinheit zur verfügung gestellt
werden um so manche (nicht alle!) Geldgeilen Egoisten den Markt kaputt
zu machen. Danke Dir Markus, aber auch Gerold Günther, Franz Pareis und
einige andere, die ich noch zu den "Normalen" zählen möchte. Ebay ist für
mich absolut fern von jedem Niveau. Wer es nötig hat- bitte. Wer aber
lediglich schaun will, dass sein Schwarzkonto noch fetter wird ist für mich
persönlich menschliche unterste Schublade, wenn es nach Anfragen heißt;
"ich kann Ihnen keinen Steckling geben- da müssen Sie bei Ebay mitsteigern
damit alle eine "faire" Chance bekommen"- bitte? Ich hatte selber schon Fälle,
wo bei mir ordentlich eingekauft, und vieles dazu geschenkt wurde, um es
nur ein paar Tage später bei Ebay für den 3fachen Preis zu entdecken
- hätte diese Person mir das gleich gesagt, hätte er keine Pflanzen
von mir bekommen. So aber hat er seine Freundschaft zu mir gebrochen...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2104-leuchtfeuer-ebay/&postID=17207#post17207
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